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今日の例会

第1802回2021年（令和3年)2月9日（火）

体ニミ定款第7条第1節(d)(3)

2月の例会は引き続き休会といたします

松岡幹事報告

1）本日例会終了後理事役員会を開催いたします。

理事役員の皆様は3Fルネッサンスへお集まり下さい

2）次週以降の例会の開催については、本日の理事会で

決定し改めてご連絡いたします。

3）先回のウイークリーにも掲載いたしましたが2760

地区テレビジョンが1月より配信されております。

次回は2月5日14：30～配信予定です。

4)東山動物園にレッサーパンダ舎が1月29日○PEN

いたします｡招待券を動物園より頂いておりますので

ご要りようの方はお帰りに受付でお持ち帰り下さい

先回の例会…………~

第1801回2021年（令和3年)2月2日（火）

痩良従業昊表彰休会定款第7条第1節(d)(3)

”………以前の例会………………………………………………

第1800回2021年（令和3年) 1月26B(火）

節会例会イ木芸薑 定款第7条第1節(d)(3)

以前の例会

第1799回2021年（令和3年) 1月19B(火）晴

友愛の日
大谷会長挨拶

私立学校には建学の精神というものがあります｡建学の

續神とは、倉I立者が学校開設にあたって、どのような人

材を育て育成したいか、どのように社会に貢献していく

かなどの理念や目的を端的に表したものです。

桜花学園の建学の精神は、「心豊かで気品に=み、洗

練された近代女性の育成」ですが、明治・大正という厳

しい時代を経験された創立者の「信念のある女性の育

成、女子教育の必要性」という思いから生まれました。

特に高等学校では建学の精神の具環化のために四訓を

実践しています。四訓とは、一つ「感謝」自他を尊重し、

日ﾉﾏの生活の中に感謝と喜びを見いだし､豊かな情操を

育成する。二つ「奉仕」愛と誠の発露による社会への奉

仕の尊さを知り、その実践に努める。三つ「規律」わが

ままをなくし、秩序を菫んじ、規律を守り、社会性を身

につける。四つ「努力」勉学に励み、勤労を尊び、忍耐

と努力によって、人生を閏拓する精神を養う。生徒たち

は、この四つを常に心がけて学校生活を送るようにして

います。

前にご紹介した桜花学園高校のマスコットキャラク

ターの柴犬も四訓を実践しています。

◆奉仕の理想

◆四つのテスト

◆出席報告

正会員 35(29)名出席22名

出席率 75．86％

|お誕生日おめでとうございます，
☆2月会員誕生日お祝い

松岡多加倫君（2/6）

堀江宏輝君（2/16）

☆2月ご夫人誕生日お祝い

福井浩道夫人（2/8）

小山雅弘夫人（2/13）

☆2月結婚記念日お祝い

大橋幹夫君（2/11）

福井浩道君（2/23）

小林英毅君（2/14）

長谷川亨夫人（2/11）

小林英毅夫人(2/25）

堀江宏輝君（2/12）

松岡多加倫君（2/26）
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会長テーマ『不易流行｣I 本紙はil;ﾉﾋ紙を仙川しておりまず。



|第7回理事役員会議事録○長女サクラ(桜） 心侵しく、おしとやかな女の子。し

っかり者で、四姉妹のまとめ役。いつも感謝の気持ちを

忘れない。

○次女ハナ(花） おしゃれが大好きな女の子。ボランテ

ィアによく参加している。奉仕の心を大切にしている。

○三女マナビ(学） メガネがチャームポイントの真面目

な女の子｡勉強熱心｡規律を守ることを大切にしている。

○四女ソノ(園） やんちゃで、とても元気な女の子。バ

スケットボールが大好きで、よく練習している。特技は

努力すること。

このように桜花学園は、この建学の精神に基づいた教

育活動を行っています。

1月19日

【承認報告事項】

l.継続審議/25RC社会奉仕委員長会議

「本会の意義･目的｣についてクラブ案提出

2.愛知県の緊急事態宣言発出を受け要請期間中および

以後の例会について

1月26日および2月2日については休会。会員､ガバナ

ー事務所､市内他クラブへは本日付で通知。

また､緊急事態宣言延長の場合､発出期間中の例会開催

有無については改めて決定｡今後の様々な事態への対応

策としてWEB例会の体制を作る｡とりあえず､理事会よ
りZOOM開催を試みる。

3.東名古屋分区1.M.開催中止｡徴収分の登録料について

登録料の流用については会長幹事に一任｡流用案を年

度内に臨時総会にて承認｡1.M.中止を受け､同日の例会

をクラブ通常例会として昼間に開催するかどうか､会長幹

事一任｡会長幹事発案/1.M.(火)中止→通常例会へ

3月2日(火)12:30～13:30松楓閣にて例会

休会中のプログラム優良従業員表彰を実施

4.2月2日(火)優良従業員表彰は鈴木聖三君の事業所よ

り2名表彰＊当日休会のため表彰日程変更

5.親睦年末会員家族懇親会会計報告

6.上期決算報告

7.202122年度委員会組織表報告

次回2月16日クラブセンブリー･理事会開催
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加藤重雄君☆会員

私の職場の現況

まず保育園の方ですが､後からでき

た西山保育園で､保護者(父親)1名現

在自宅待機中、母親のみの送迎です。

もちろん家族全員に、PCR検査を受

けてもらいました｡お父さんは銀行員

う東京へ出張が多く、どうも東京で感
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で、去年の暮れから東京へ出張が多く、どうも東京で感

染したらしい。

極楽保育園の方も、お父さんの感染者が1名、名古屋の

錦でマッサージ屋さんを開業､戸建住宅の2階で一人暮

らし、園児への感染なし。今のところ極楽保育園も西山

保育園も園児の感染者はいない。

続いて老人ホームですが、現時点で入居者、利用者ま

た職員の感染者はありません。

これは10年くらい前、インフルエンザが名古屋市内

に大流行した時､市内の特別壹護老人ホームにも大流行

し､多い施設では8名くらいの方が亡くなられたと記憶

しています。

極楽苑は、幸い入居者、利用者とも死者は出ませんでし

たが、多数の感染者が出ました。

また､多数の介護職員･壹謹職員も感染し苦慮しました。

今回の新型コロナウイルスへの対応も、今申し上げた

事等から全職員一丸となって感染症対策に取り組んで

います。
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松岡多加倫 会員誕生日お祝い

結婚記念日お祝い

福井浩道 ご夫人誕生日お祝い

結婚記念日お祝い

長谷川亨 ご夫人誕生日お祝い

河合隆史 ご夫人誕牛日お祝い

小山雅弘 ご夫人誕生日お祝い

谷口 優 ご夫人誕生日お祝い

足立一郎 朝倉寿宜 萩原喜代子

伊藤健文 加藤重雄 宮尾紘司

中村明文 太田和孝 大谷 恩

笹野義舂 重見有美 鈴木聖三

舎人経昭 碓氷美佳 渡邊源市

21件|合計87,000円’
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ぐもごく･ごミニ苧ごくく､くぐ等等ぐぞ…＝Qごく入冬ぐ善く､手ぎくもご･く烏ご嘩ご-.ぎ＝ごく急争争蓉

社会奉仕委員会

第2回セカンドハーベスト名古屋八の寄付報告
1月19日(火)の例会前に寄付受付を設置致しました。

多くの皆様に､余剰食品提供にご協力､また現金でのご

寄付をいただきました｡ありがとうございました。

例会後､萩原委員長がセカンドハーベスト名古屋へ直接

皆様からのご支援の品を持ち込みました。

鏡
セカンドハーベストの活動については＝

こちらからもご覧いただけます。

2021年台北国際大会がバーチャル開催へ変更に

なった旨が発表されました。

それに伴い､6月13日に予定されていたガバナーナイト

も中止になりました。

バーチャル国際大会の詳細は､近日中にMYROTARY

にて公開されますのでご確認ください。

．ごぐ畢争ごく-ご為どもく･､ご等窒とZごL辱く＝ざ菩響畢琴望息ごくfぐ薑?.､冬ご手二手ご高等亭ごくぐ

次回例会: 2021年(令和3年) 3月2日（火) 12:30 料亭松楓閏
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